

## Micro Radial N° 91

domingo, 01 de noviembre de 2009

El Micro informativo de la Unidad Antirrepresiva por los Derechos Humanos, es una instancia destinada a la denuncia y difusión de las injusticias que el estado capitalista comete a diario contra el pueblo; a la lucha contra los genocidas de ayer, de hoy y de siempre.

La inseguridad es un tema enclavado en la cotidianeidad y en los medios de comunicación desde hace tiempo, y en los últimos días en Rosario se ha agitado aún más y se pueden escuchar voces de habitantes de distintos barrios pidiendo más seguridad y mayor presencia policial, organizándose, según sus propios dichos, en conjunto con la policía y en contra de los delincuentes para terminar con la inseguridad, que parece ser el tema más importante para la ciudad. Como puede notarse, se acrecienta la tendencia represiva, la cual es reforzada por la mayoría de los medios de comunicación que apelan, para ello, a la crónica policial diaria y machacona y al impacto sangre. Ante la delincuencia, así como ante la pobreza y los reclamos sociales de los sectores marginados y excluidos, la solución es la represión. Algo así como cortar el dolor de cabeza decapitando... [{mp3}micro\\_n91{/mp3}](#)

EL MICRO DE LA UADH SALE AL AIRE LOS DÍAS JUEVES EN EL PROGRAMA "Contra La Pared" QUE SE EMITE DE LUNES A VIERNES DE 21 A 22 HS POR FM AIRE LIBRE (( 91.3 Mhz. ))

También puedes escuchar todos los Micros on-line en [este link](#)